

El Ayuntamiento prorroga el servicio de señalización "puesto que la mayor parte se debe renovar"

27/03/2017



El concejal de Inversiones, Eduardo Vicente, ha anunciado que la junta de gobierno ha aprobado esta mañana la **prórroga del servicio de señalización horizontal y vertical de la ciudad** por el periodo de un año, con un **presupuesto de 76.680 euros** que comprende la adquisición de material, diseño y colocación.

Vicente ha recordado que este servicio se aprobó el

pasado año por el mismo importe desde que en 2014 finalizase el contrato anterior de señalización vial, de forma que **"era necesario poner al día la señalización, durante todo el 2016 se ha estado trabajando en mejorarlo, especialmente la horizontal por cuestión de seguridad vial. Sabemos que queda mucho por hacer puesto que la mayor parte de la señalización de la ciudad se tiene que renovar"**, ha dicho.